



Comunicado Núm. 320/2023

LA BAJA EN EL ROBO DE VEHÍCULOS EN TOLUCA ES RESULTADO DEL TRABAJO PERMANENTE Y COLECTIVO

- *En la capital se registra una reducción del 12.51%, lo que representa menos 96 autos menos*

Toluca, Estado de México, 3 de mayo de 2023.- Derivado de las diversas acciones de seguridad implementadas en Toluca, se registra una real tendencia a la baja en el delito de robo de vehículos, es decir, un 12.51 por ciento menos de incidencia delictiva en lo que va de este 2023.

Lo anterior se informó durante la cuadragésima segunda sesión de la Mesa de Coordinación Territorial para la Construcción de la Paz Toluca encabezada por el Presidente Municipal, quien dijo que estos resultados se han obtenido gracias al esfuerzo permanente, colectivo y constante de las instituciones de los tres órdenes de gobierno.

El delito de robo de vehículo en Toluca registra, de enero a mayo, 12.51 por ciento menos en comparación con el mismo periodo del año pasado, es decir, 96 unidades menos, y destaca que la disminución es sobre todo en los autos robados con violencia, de acuerdo con información de la Fiscalía Especializada en el Combate al Robo de Vehículos (OCRA), lo que refleja una baja sólida y real, sin perjudicar a otros municipios y sin pactar con la delincuencia.

Por su parte, la Dirección Operativa de la Dirección General de Seguridad y Protección de Toluca informó que del 25 de abril al 1 de mayo se realizaron 21 puestas a disposición con 19 personas detenidas y se recuperaron 7 vehículos.